Sitzung der Pastoralraumkonferenz am 23.03.2023

Von Dirk Stoll 23. März 2023



Die Pastoralraumkonferenz hat sich am 23.03.23 im Pfarrer-Schwahn-Haus, Hausen getroffen. Die Sitzung wird von Angela Ruhr geleitet, die auch die Teilnehmenden begrüßt. Die Gemeindereferentin Birgit Wenzel eröffnet das Treffen geistlich mit ein paar 'Gartengedanken'.

Der leitende Pfarrer Christoph Schneider berichtet von der ausgebliebenen Rückmeldung zum Gründungstermin und von einer Bewerbung auf den Posten der Verwaltungsleiterin, bzw. des Verwaltungsleiters. Anschließend berichten die Projektgruppen und der Jugendrat von der Aufnahme ihrer Arbeit. Ausnahmen bilden die Gruppen Verwaltung und Vermögen, die noch nicht gegründet sind.

Der Koordinator stellt die Nextcloud als Hilfsmittel für die Arbeit der Projektgruppen vor.

Frau Iris Reiß vom Kath. Jugendbüro (KJB) berichtet von ihrer Arbeit und dem Angebot an die Jugendlichen der Region Mainlinie.

Pfarrer Schneider stellt die Idee eines gemeinsamen Mitteilungsblattes für den Pastoralraum vor und bittet um Namensvorschläge.

Die Sitzung endet mit einem Gebet und einem Segen, den Pfr. Schneider für alle erbittet.